

LA MIRILLA



Javier Araiz, Gotzone Sagardui, Juan Mari Aburto y Juan Durán de la Colina.



Joaquín Bedia, Edurne Aguirregabiria, Amaia Olabide, Raquel Crespo, Ricardo Franco Vicario e Iñaki Azua. FOTOS: AINHOA GORRIZ



Fernando Hormaechea, Sergio Arana, Juan Ignacio Güenechea y Javier Aguirregabiria.



Sergio Eguiza, José Ignacio Recalde, Yolanda Díez y Vicente Reyes.



Elena Olabe, María José García Etxaniz, Nerea Eguía y Javier Rodero.

Un centro de referencia

Inauguración oficial del Instituto Clínico Quirúrgico de Oftalmología, que se trasladó al centro de Bilbao hace cuatro meses

La inauguración oficial del Instituto Clínico Quirúrgico de Oftalmología (ICQO), cuyas instalaciones se encuentran en Alameda Recalde 49-51, frente a Azkuna Zentroa, en pleno centro de Bilbao, tuvo lugar en la tarde-noche de ayer con la presencia de un reducido grupo de invitados. El acto, al que acudieron **Gotzone Sagardui**, consejera de Salud del Gobierno vasco; **Juan Mari Aburto**, alcalde de Bilbao; **Yolanda Díez**, concejala del área de Salud del Ayuntamiento bilbaíno; y **Vicente Reyes**, subdelegado del Gobierno, tuvo como prólogo el auresku de honor

bailado por el dantzari **Mikel Albizu**, que estuvo acompañado por el txistulari **Lander Bilbao**.

El doctor **Juan Durán de la Colina**, director médico de la entidad, tomó la palabra para contar a los presentes que hace 26 años él mismo y Gonzalo Corcóstegui, jubilado hace unos meses, iniciaron un proyecto en Begoña al que poco tiempo después se sumó **Javier Araiz**, actualmente director médico del ICQO. «Somos –continuó Durán de la Colina– una clínica con mucho arraigo en Bilbao. Aquí hemos desarrollado nuestra carrera y nuestra vida, y so-

mos unos profesionales dueños de nuestros destinos, que se mueven por criterios estrictamente sanitarios. Somos un centro de referencia en España».

La nueva clínica, construida durante el año y medio que ha durado la pandemia y abierta hace escasamente cuatro meses tras una inversión de ocho millones de euros, cuenta con dos mil metros cuadrados, divididos en dos plantas y una entreplanta. Setenta profesionales atienden a quienes necesitan de sus servicios, tanto médicos como quirúrgicos, en unas instalaciones que cuentan con las últimas tecnologías.

A la inauguración se acercaron **Ricardo Franco Vicario**, presidente de la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao; **Cosme Naveda**, presidente del Colegio de Médicos de Bizkaia; **Ma-**

ría José García Etxaniz, presidenta del Colegio de Enfermería de Bizkaia; **Iñaki Elías**, presidente del Colegio de Ópticos-Optometristas; **Javier Aguirregabiria**, director general del IMQ; **Fernando Hormaechea**, director general del ICQO; **José Ignacio Recalde** y **Sergio Eguiza**.

Asimismo se acercaron **Jorge Aio**, gerente de Bilbao Centro; **Juan Alberto Viejo** y **Verónica Momeñe**, de EL CORREO; **Julia Miranda**, **Juan Ignacio Güenechea**, **Juan Durán Aguiado**, **Rosa Villa**, **Arantza Uliarte**, **Elena Olabe**, **Nerea Eguía**, **Josetxo Moraga**, **Sergio Arana**, **Iñaki Azua**, **Javier Rodero**, **Joaquín Bedia**, **Edurne Aguirregabiria**, **Amaia Olabide**, **Raquel Crespo**, **Julia Prestano**, **Patricia Barbosa** y **Jaione Rarnero**.

TXEMA SORIA



NUEVO TANATORIO SARRIA LAS ARENAS

(Enfrente de la Parroquia Nuestra Señora de las Mercedes)

946 61 10 00 (24h)

Sarría-Funetxea
AL SERVICIO DE TODOS

